

Anwesend: aseltmann, fweinekoetter, nschmi, jmoch, hfeldmann, mbaron, hheile, jbaasner, mgolnik, fharenberg, abezine, lhabich

GSE Mail

Viele Gespräche. Zu schwer oder zu viel? Mögliche Probleme. Hoher Arbeitsaufwand für die Tutoren, daher späte Korrekturen. Keine Teilpunkte nur Gesamtticket Bewertung Arbeitszettel sind nicht fertig, aber Leute haben schon Prüfungen. Unterschiedlich schnelle Tutoren. Fragenkatalogue wurde noch nicht hochgeladen, obwohl in der letzten Vorlesung versprochen. sehr unterschiedliche Hilfestellung von unterschiedlichen Tutoren

Clusterverfahren/Studienbeirat Informatik (fweinekoetter)

Es wurde über die restlichen Dokumente besprechen.
Punkte angemerkt und gut angekommen.
Anmeldung nur im Wintersemester.

Flurkuchen CITEC 01.02 (nschmitz)

Nächstes Mal sollten Leute rumlaufen. Biomechatroniker dazuholen Erfolg: Treffen mit Protektorin für Lehre Vielleicht CITEC Kuchen und Semesterend Feier

Brainstorming StART-Fahrt (niklas) Kloster entscheidet erst später. Andere Lokation klappt nicht.

Was könnte man wann wo vlt. machen
Brainstorming

Code of Conduct & Co (niklas)

Erweiterung des Code of Conducts (CoCo) um Absatz speziell für Fahrten (→ StART-WE)

Vorschlag zu Verfahren mit Schulungsbesuchen bzgl. Awareness/sexuelle Gewalt: Schlüssel für FS an Besuch einer solchen Schulung koppeln?
Dies im CoCo festhalten?

Monkey Island Abend Part II (mbaron)

Erster war voller Erfolg
Fortsetzung des Ersten Teils innerhalb kurzer Zeit (~2 Wochen)
Vermutlich 2 solcher Abende nötig um das Spiel durch zu spielen
Nächste Woche und übernächste Woche 20.2 und 6.3

Infomail, Andere Mail (jbaasner)

Stand und Abstimmung

Infoposter über die Fachschaft (jbaasner)

(Wieder) Ein Poster mit den wichtigsten Informationen über uns
Dann kann das auf jede Veranstaltung mitgenommen werden

Treffen mit Prorektorin Lehre (jbaasner, fharenberg)

Es wurde von Herr Nebel und Frau Baake vorgeschlagen, dass man ein Treffen mit der Prorektorin Lehre arrangieren könnte, um dort die Bedenken wegen den geplanten Änderungen an den Masterstudiengängen vorzubringen

Es muss darüber abgestimmt werden, ob wir es machen wollen und dann eine Mail dazu schreiben (kurz Bescheid geben, dass wir das wollen)

Terminvorschläge der Prorektorin:

Di 21.2 16 Uhr

Mi 22.2 13-16 Uhr

Do 23.2 14-16 Uhr (zur Not)

Dienstag 16 Uhr ist der Termin

Brainstorming Mehr Mitglieder*INNEN für die Fachschaft rekrutieren (fweinekoettter) X-PaF als Abschiedsparty (fweinekoettter) Vorschlag für eine Party im X Gebäude mit Glühwein mit SoWi PoWi.

SoWi/PoWis und Soziologen haben angeboten zusammen mit uns eine X-PaF (Wir, Soziologen, SoWi/PoWi, Philosophie/ReWi, Gender Studies, Geschichte) zu veranstalten

Wäre eine gute Möglichkeit mehr Studierende zu mobilisieren und Kontakte zu anderen FS zu knüpfen

ggf. Zusammenlegung mit dem Glühwein-Restetrinken

Termin wäre um den 1. April

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-02-14?rev=1676394052>

Last update: **2023/02/14 17:00**

